

学校教育目標 「思いやりのある子」「進んで学ぶ子」「元気でたくましい子」



大桑っ子だよ



加須市立大桑小学校だよ 令和7年7月1日 7月号 (6月23日作成)

笑顔あふれる夏に向けて



二階堂 朝光

保護者の皆様、地域の皆様、いつも大桑小学校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

「梅雨は、どこへ行ってしまったのでしょうか」という陽気ですが、子供たちは校庭や体育館で、汗を光らせながら元気に活動しています。来たる9月には、児童が日頃の練習の成果を発揮する運動会が予定されており、今からその躍動する姿を心待ちにしております。運動会の本格的な練習は9月に入ってからとなりますが、夏休み中にしっかりと体を動かし、基礎体力を培ってほしいと願っています。

さて、7月は1学期のまとめの月となります。この1学期、児童はたくさんの「初めて」を経験し、大きく成長しました。新しい学年での学習、友達との出会い、様々な学校行事を通して、心も体もひと回り大きくなったことと思います。特に、新しい環境にも臆することなく、何事にも意欲的に取り組む姿には、日々感銘を受けております。時にはつまづくこともあったかもしれませんが、それを乗り越え、大きく成長した児童たちの頑張りを、どうぞご家庭でもたくさん褒めてあげてください。自己肯定感を高めることが、次のステップへとつながる大切な力となります。

そして、いよいよ児童たちが楽しみにしている夏休みがやってきます。約40日間の長い休みだからこそできる体験がたくさんあります。普段の学校生活ではなかなかできないような、自然体験や社会見学、地域のお祭りへの参加など、ぜひ様々なことに挑戦させてあげてください。読書を通じて想像力を広げたり、家族と過ごす時間を大切にしたりするのも良いでしょう。また、ご家庭での簡単な手伝いなども、生活力を育む貴重な機会となります。子供たちの「やってみたい」という気持ちを大切に、多様な学びの機会を提供してあげてください。

しかし、夏休みは開放的になる分、危険も増えます。水の事故や交通事故、不審者への対応など、子供たち自身が危険から身を守るための知識と行動がより一層求められます。ご家庭でも、お子さんと一緒に安全について話し合い、具体的なルールを確認していただければ幸いです。「知らない人にはついていかない」「自転車に乗るときはヘルメットを着用する」「水辺で遊ぶときは大人と一緒にいく」など、具体的な約束事を決めることが大切です。学校でも、夏休み前の指導でこれらの点について徹底して注意喚起を行ってまいります。保護者の皆様と学校が連携し、子供たちが安全で充実した夏休みを過ごせるよう、見守ってまいります。

大桑小学校では、児童が笑顔で夏休みを迎え、そして元気に2学期をスタートできるよう、教職員一同、引き続き教育活動に邁進してまいります。2学期には、運動会や大桑フェスティバルをはじめ、さらに多くの学びや成長の機会が待っています。児童が新たな目標に向かって意欲的に取り組めるよう、教職員一丸となって支援してまいります。

結びに、皆様のご理解とご協力を重ねてお願い申し上げます。この夏が、児童にとって、そしてご家庭の皆様にとっても、実り多く、素晴らしいものとなりますことを心より願っております。



7月の主な行事予定

1	火	委員会活動
2	水	
3	木	キッズタイム
4	金	学習参観・懇談会 林間学校説明会（5年生） スクールカウンセラー来校日
5	土	ふれあい学習 9：00～11：00
6	日	
7	月	教務用週間 5時間授業 異学年清掃 13：55下校
8	火	教務用週間 5時間授業 異学年清掃 13：55下校
9	水	教務用週間 5時間授業 異学年清掃 13：55下校
10	木	教務用週間 5時間授業 異学年清掃 13：55下校
11	金	教務用週間 5時間授業 異学年清掃 13：55下校
12	土	
13	日	
14	月	5時間授業 13：55下校
15	火	5時間授業 13：55下校 教材費引き落とし日
16	水	5時間授業 13： <u>45</u> 下校 大掃除
17	木	5時間授業 13：55下校 3年生社会科見学 給食終了日
18	金	第1学期終業式 一斉下校
19	土	
20	日	5年生林間学校
21	月	海の日 夏季休業日（8月28日まで） 
22	火	教育相談期間
23	水	教育相談期間
24	木	教育相談期間
25	金	教育相談期間
26	土	
27	日	
28	月	教育相談期間
29	火	教育相談期間
30	水	教育相談期間
31	木	教育相談期間

教育活動の様子



5月28日（水）

4年生自転車運転免許講習会

自転車の点検方法を学んだあと、実技講習を受けました。どの児童も真剣な表情で、講習会に参加していました。



6月4日（水）6年生社会科見学

キッザニアと国会議事堂に行きました。実際に体験したり見学したりすることをおして、総合的な学習の時間や社会科の授業で学んだことについて、理解を深めている様子が伺えました。

「子ども110番の家」について

加須市では、登下校時の児童の安全を確保するため、家庭や事業所を「子ども110番の家」として委託しています。

大桑小学校の学区では、51軒の家庭や事業所が委託を受けてくださっています。引き続き、見守り活動に御協力くださいますようお願いいたします。

